



## GOLOMBE R



### INDICATION

**GOLOMBE R\*** traite la quasi-totalité des maladies du système digestif et du système génital, notamment :

- Dans le système digestif
  - **Les maladies de l'estomac** (l'ulcère de l'estomac, la gastrite, la hernie hiatale)
  - **Le paludisme et la typhoïde**, quel que soit la durée et la gravité (même si la typhoïde entraîne une hémorragie ou perforation intestinale)
  - **Les maladies hémorroïdaires**, le produit traite les crises des hémorroïdes internes ainsi que le début des problèmes d'hémorroïdes externes
  - **Les maladies herniaires**, telles que la hernie hiatale et la hernie inguinale
  - **Toutes les infections gastro-intestinales**, provoquées par des bactéries, des parasites et des champignons (mauvaise haleine, ballonnement, gaz intestinaux, diarrhée, nausée, douleurs abdominales ...)
  - **Les maladies prostatiques**, quel que soit la gravité
- Dans le système génital
  - **Faiblesse sexuelle** d'origine infectieuse
  - **Troubles menstruelles**, règles douloureuses, perte (blanches) abondantes
  - **Problème de conception**, trompes bouchées, ménopause précoce
  - **Les infections génitales et urinaires**, kystes ovariens, myome, démangeons
  - **Les Infections rénales**

### POSOLOGIE

- Moins d'un ans (quelques mois) : ¼ de gélule matin et soir
  - De 01 à 04 ans : 1/3 de gélule matin et soir
  - De 05 à 07 ans : ½ gélule matin et soir
  - De 08 à 11 ans : 1 gélule matin et soir
  - A partir de 12 ans : 2 gélules matin et soir
- Pour diviser une gélule, vous pouvez vous servir d'un papier format propre. Rassurez-vous de la propreté de vos mains, versez le contenu de la gélule sur le papier et servez-vous d'un outil propre comme une cuillère à café pour le répartir. Faites-en des mini emballages avec des bouts de papier pour conserver dans une boîte

### EFFETS SECONDAIRES

- **GOLOMBE R\*** peut nuire à une jeune grossesse, il doit donc être interdit à la femme enceinte
- **GOLOMBE R\*** peut entraîner quelques douleurs génitales en cas de myome très avancés
- En dehors de ces deux cas, le produit est bien toléré ; il est 100% naturel

### PRECAUTIONS

- **Ce produit est interdit aux femmes enceinte**
- Prenez le produit après le repas
- Respectez les doses indiquées

### PEREMPTION

- Le produit ne se périmé pas !



## GOLOMBE R



### INDICATION

GOLOMBE R\* treats almost all diseases of the digestive system and genital system, including:

➤ **In the digestive system**

- Stomach diseases (stomach ulcer, gastritis, hiatal hernia)
- Malaria and typhoid, regardless of duration and severity (even if typhoid causes haemorrhage or intestinal perforation)
- Hemorrhoidal diseases, the product treats internal hemorrhoids attacks as well as the beginning of external hemorrhoids problems
- Hernia diseases, such as hiatal hernia and inguinal hernia
- All gastrointestinal infections, caused by bacteria, parasites and champions (bad breath, bloating, intestinal gas, diarrhea, nausea, abdominal pain...)
- Prostatic diseases, regardless of severity

➤ **In the genital system**

- Sexual weakness of infectious origin
- Menstrual disorders, painful periods, abundant (white) discharge
- Conception problem, clogged tubes, early menopause
- Genital and urinary infections, ovarian cysts, myoma, itching
- Kidney infections

### DOSAGE

- Under one year (a few months): ¼ capsule morning and evening
- From 01 to 04 years old: 1/3 capsule morning and evening
- From 05 to 07 years old: ½ capsule morning and evening
- From 08 to 11 years old: 1 capsule morning and evening
- From 12 years old: 2 capsules morning and evening

To divide a capsule, you can use clean sized paper. Make sure your hands are clean, pour the contents of the capsule onto the paper and use a clean tool like a teaspoon to spread it. Make mini packaging with scraps of paper to keep in a box

### SIDE EFFECTS

- **GOLOMBE R\*** can harm a young pregnancy, it must therefore be prohibited for pregnant women
- **GOLOMBE R\*** can cause some genital pain in the case of very advanced myoma
- Apart from these two cases, the product is well tolerated; it is 100% natural

### PRECAUTIONS

- **This product is prohibited for pregnant women**
- Take the product after the meal
- Respect the indicated doses

### EXPIRY

- The product does not expire!